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Niederschrift 

 
 
der Monatsversammlung April, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der  
Gaststätte „Am Ufer“ vom 27. April 2018 (Beginn: 20:00 Uhr) 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium  
 Horst-Dieter E r d e l t  
 Gerd L a a k e entschuldigt 
 Herbert L a a k e fehlte 
 Hans-Heinrich L e s k e r  
 Stefan O e s t e r l i n g   
 Dr. Klaus S o l m e c k e  
 
Ehrenmitglieder 
 Fritz S a u e r entschuldigt 
 
Vorstand 
 Michael S i c h e l s c h m i d t  
 Markus L o e t z  
 Carsten N e e f   
 
Beisitzer   
 Stefan B u ß m a n n entschuldigt 
 Sascha H i l g e r   
 Frauke K l i m a s c h e w s k i  
 Marc B a r o n entschuldigt 
 Andreas K a l i n  
   
Praktikant  

Christian S c h ö n e b e c k  
 
entschuldigt 

 
Hammerschmied 
 Bernd M a t t h ä i  
 
Presse 
 
Westfalenpost 

 fehlte 

City-Anzeiger-Online   
EN-Wochenkurier  fehlte 
WAP  fehlte 
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Zugleitung 
 Wolfgang K ä u f e r fehlte 
 Dirk H e n n i n g  
 Peter M e r t e n s  
 Björn S c h o n d l o f s k i  
 Dirk B l e i c h e r  
 Peter U l r i c h  
 
Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG Aechter de Biecke  
 Berge  
 Börkey  
 Dä vam Lusebrink  
 Fidele Vogelsanger  
 Hippendorf  
 Im Dörnen  
 Mühlenhämmer  
 Pinass Brumse  
 Schnellmark  
 Vie ut Asbi´eck  
 Vie vam Kopp  
 
Mitglieder im Kirmesverein 
 Spielleutevereinigung Gevelsberg  
 
Bewertungsausschuss 
 Claus J a c o b i entschuldigt 
 Stefan B i e d e r b i c k  
 Thomas B i e r m a n n fehlte 
 Werner B l o e m e r fehlte 
 Jürgen D e i t e n b e c k fehlte 
 Stephan H ü c k i n g h a u s entschuldigt 
 Wolf S c h l i e per  
 Günter S c h w a r z m a n n  
 Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 Werner T a s b i e r entschuldigt 
 Spiridon T s i o k a s fehlte 
 Peter W e b e r  
 Uwe W i e g a n d  
 
Medienbeauftragter Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 
Freundeskreis Peter W e b e r  
 
Bürgermeister Claus J a c o b i entschuldigt 
 
ProCity Susanne S c h u m a c h e r    
 
Heimatverein Carola D r e h e r  fehlte 
 
Feuerwehr Feuerwehr entschuldigt 
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Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. Michael Sichelschmidt  
eröffnete die Aprilversammlung pünktlich um 20:00 Uhr. Gleich zu Beginn der  
Versammlung konnte Michael Sichelschmidt eine sehr schöne Nachricht  
bekannt geben. Bürgermeister Claus Jacobi ist Vater geworden. Wir dürfen den  
kleinen Simon Jacobi herzlich willkommen heißen, so Sichelschmidt weiter.  
Diese Nachricht wurde mit spontanem Beifall zur Kenntnis genommen. 

 

Punkt 2: Kirmesabend 2018 

Michael Sichelschmidt fragte ob es wieder gewünscht sei, das die Vorsitzenden  
zusammen mit den Standartenträgern wieder den Abend eröffnen. Alle Gruppen waren 
dafür. Michael Külpmann von der Kirmesgruppe Hippendorf merkte an, das die  
Hippendörfer aktuell keinen Standartenträger haben und sich daher nicht beteiligen 
können. Michael Sichelschmidt sagte, das bis zum Kirmesabend noch etwas Zeit sei 
und bat die Hippendörfer darum, dieses nochmal intern zu besprechen. 
 
Durch den Geschäftsführer Carsten Neef wurden die Tombolalose für den  
Kirmesabend ausgegeben. An die Gruppen wurden folgende Lose ausgegeben: 
 
 Aechter de Biecke   100 
 Berge     50 
 Börkey   200 
 Dä vam Lusebrink   100 
 Fidele Vogelsanger   100 
 Hippendorf   150 
 Im Dörnen   100 
 Mühlenhämmer   200 
 Pinass Brumse   150 
 Schnellmark    50 
 Vie ut Asbieck   100 
 Vie vam Kopp   100 
 Horst Bähr 2000 
    3400 
 
Im Anschluss an die Ausgabe der Lose wurden die Namen der Helfer für den Aufbau, 
Abbau und des Ordnungsdienstes abgeglichen. Durch Sascha Hilger wurde abgefragt, 
was die teilnehmenden Gruppen an Equipment für die jeweiligen Auftritte benötigen.   

Michael Sichelschmidt sagte, das es dem Kirmesverein gelungen sei, die  
Freigabe dafür zu erhalten, das bestimmte Kirmeslieder nun auch von den Spielleuten 
dargeboten werden können. So werden die Spielleute, die fleißig geübt haben, das 
Hammerschmied-Lied zum Einzug des Hammerschmiedes spielen. 
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Punkt 3: Kirmeszug 2018 

Michael Sichelschmidt gab nun den Termin der Sicherheitsbesprechung bekannt,  
diese findet statt am 05. Juni um 18:30 Uhr bei „Da Enzo“. Michael Sichelschmidt 
weiß nochmal darauf hin, das zu diesem Termin die Vorsitzenden der Gruppen, sowie 
die Zugbegleiter der Gruppen erscheinen sollen. 

Nun folgte die Auslosung der Startreihenfolge. Michael Sichelschmidt sagte, das der 
Vorstand die Idee von Gerd Laake umgesetzt habe und das die Reihenfolge in der  
gezogen werden darf, der Reihenfolge des letztjährigen Kirmeszuges entspricht. Somit 
sollte es für alle Gruppen beim ziehen nun noch gerechter zugehen. 

Folgende Startreihenfolge wurde gezogen: 

1. Pinass Brumse 
2. Schnellmark 
3. Dä vam Lusebrink 
4. Im Dörnen 
5. Börkey 
6. Vie ut Asbi´eck 
7. Fidele Vogelsanger 
8. Hippendorf 
9. Berge 
10. Vie vam Kopp 
11. Aechter de Biecke 
12. Mühlenhämmer 

Michael Sichelschmidt erinnerte nochmal an den Abgabetermin der  
Zugbeschreibungen. Alle Kirmesgruppen die einen Standartenwagen vom Autohaus 
Röttger benötigen, werden gebeten sich schnell mit dem Autohaus Röttger in  
Verbindung zu setzen. 

 

Punkt 4: Kirmeskrug 2018 

Durch den Geschäftsführer Carsten Neef wurden die Teilnehmerkarten für die  
diesjährige Kirmeskrug-Fete ausgegeben. Die Fahrt in die Brauerei nach Dortmund  
findet statt am 18 Mai, die Abfahrt ist um 18 Uhr. Michael Sichelschmidt gab nochmal 
den Hinweis in die Gruppen, das wenn eine Karte über sei, diese bitte zurück an den 
GKV geht, da es noch Plätze auf der Warteliste geben würde. Die Karte sollte nicht an 
Fremde weitergegeben werden.  
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Punkt 5: Hammerschmiedfete 2018 

Es wurden die Namen der Kirmesfreunde notiert, die seit 20 Jahren im  
Kirmesgeschehen aktiv sind. 
 

Punkt 6: Rückgabe der Wanderpreise/Startnummern 

Einige Gruppen gaben die Wanderpreise und Startnummern zurück. 
 

Punkt 7: Meldung zur Goldenen Ehrennadel & für 50 Jahre im Kirmesgeschehen 

Es wurden die Namen der Kirmesfreunde notiert, die seit 50 Jahren im  
Kirmesgeschehen aktiv sind. 
 

Punkt 8: Verschiedenes 
 
Es wurden nun die Plakate an die Gruppen ausgegeben, die einen Stand auf dem  
Boulevard haben. Die eigentliche Plakat- und Flyer-Ausgabe findet auf der  
Maiversammlung statt. Michael Sichelschmidt dankte den Spielleuten dafür, das sie 
es wieder geschafft haben, 12 Bands für den Kirmeszug zu organisieren. 
 
Michael Sichelschmidt gab nun einige Vertragsverlängerungen bekannt, so ist es  
gelungen für weitere 4 Jahre die Firma Karosseriebau Otte zu gewinnen, die weiterhin 
die Startnummern stiftet.  
 
Auch konnte der Vertrag mit der Firma Gebauer Trockenbau für weitere 3 Jahre  
verlängert werden. Besonders positiv ist auch, das die Spedition Schmidt-Gevelsberg 
ihre Zusammenarbeit weiter bestätigt hat. Aufgrund des Firmenjubiläums der Spedition, 
kam die Anfrage ob diese mit einem Oldtimer im Zug mitfahren darf. Alle Anwesenden 
waren dafür. 
 
Michael Sichelschmidt sagte, das die Kampagne „Glas leer? Dann her!“ weiter ans 
Rollen kommen würde. Stefan Oesterling merkte an, das es sinnvoll wäre, wenn man 
die Hinweise auf diese Aktion nach Kirmes von den Internetseiten entfernen würde.  
Er sagte, das man die Hinweise auf diese wichtige Aktion nicht mehr wahrnehmen  
würde, wenn diese das ganze Jahr sichtbar wären. Der Vorschlag wurde vom Vorstand 
notiert und wird nach der Kirmes so umgesetzt werden. 
 
Michael Sichelschmidt verlass nun noch die nächsten Termine bevor der Punkt  
Verschiedenes freigegeben wurde. Es meldeten sich zunächst die Kirmesfreunde der 
Kirmesgruppe Berge. Die Kirmesgruppe Berge ist auf der Suche nach  
Bergbauzubehör bzw. Bergwerkausrüstung, wenn jemand etwas weiß oder Sachen 
zum ausleihen hat, möge er sich bitte melden. 
 
Kirmesfreund uns Star-Losverkäufer Horst Bähr meldete sich zu Wort und sagte, das 
die Gruppen ihre Tombolalose für den Kirmesabend bitte selber verkaufen möchten. In 
den letzten Jahren sei es wohl öfter vorgekommen, das die Gruppen die nicht ganz  
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verkauften Blöcke an ihn weitergegeben haben, mit der Bitte diese auch noch zu  
verkaufen. Horst Bähr teilte mit, das er keine Blöcke mehr auf diesem Abend  
annehmen wird. Michael Sichelschmidt gab „Bährchen“ recht und appellierte nochmal 
an die Gruppen, die angenommenen Lose auch bitte zu verkaufen. 
 

Weitere Punkte ergaben sich nicht und so endete mit einem lauten dreimaligen  
Rupp-Ti-Tupp die Aprilversammlung um 20:57 Uhr. 
 
 
 
 
 
   
       Michael Sichelschmidt                Carsten Neef 
 


